



Un jeune amoureux vient de troquer le protestantisme contre le catholicisme, en vue de son prochain mariage avec une jeune fille appartenant à une très pieuse famille. Etant donné le désintéressement du néo-catholique, son édifiant exemple ralliera à la foi de nos pères les tièdes que nos écrits poussaient à s'en écarter, et c'est nous qui paierons ainsi les frais de cette touchante conversion.



Fin d'un article à sensation de *La Presse* :

“ Ce désastre plonge dans la misère un grand nombre d'ouvriers qui étaient employés aux travaux de cette usine. C'est un triste malheur.”

C'est vrai, mais espérons que la semaine prochaine amènera des malheurs plus gais.



Au Her Majesty's, à la première représentation de la troupe de Maurice Grau. Vint un Anglais portant une de ces têtes impossibles.

—Votre billet, fit un farceur posté sur la première marche de l'escalier qui conduit aux fauteuils.

—Le voilà.

—C'est bien. . . passez !

—Pour entrer dans la salle, le fils d'Albion s'entend encore demander son billet.

—Mais je viens de le donner en bas.

—C'est ici qu'il fallait le donner, réplique le contrôleur ; vous ne pouvez entrer.

Le farceur qui avait prudemment pris la poudre d'escampette, se pavanait une demi-heure après l'événement dans la stalle de l'Anglais.



Un journal de Montréal annonce qu'une brave canadienne vient de mettre au monde, dans la même journée, quatre garçons d'une force extraordinaire.

La mère nous paraît d'une force encore plus extraordinaire que ses quatre garçons.

---

Avec ce numéro, nous adressons une facture à nos abonnés retardataires, en les priant de bien vouloir nous en faire parvenir le montant sans délai.